

Konrad Schweizer feierte 80. Geburtstag

Unser Ehrenmitglied Konrad Schweizer konnte in den vergangenen Tagen seinen 80. Geburtstag feiern.

Für den SC H übermittelten Jürgen Hess und Michael Metzger und die Glückwünsche des Vereins.

Konrad Schweizer (Jahrgang 1931) gehört zu den langjährigsten Mitgliedern des SC Holzhausen. In seiner Jugend war "Conny" einige Jahre aktiver Spieler des Vereins. Mit seinem handwerklichen Geschick unterstützte er den SC H bei den verschiedensten Baumaßnahmen, insbesondere am alten Clubheim.

Wir wünschen Konrad noch viele Lebensjahre bei bester Gesundheit.



Die Gratulanten Jürgen Hess, Kurt Fehrenbach für den Radfahrverein Concordia, Konrad Schweizer und Michael Metzger.